

Saarland

115 breitet sich aus

[06.03.2013] Das Saarland ist zu 50 Prozent unter der 115 erreichbar. Bis Ende kommenden Jahres strebt das Bundesland die Flächendeckung an.

Ab sofort kann jeder zweite Saarländer die einheitliche Behördenrufnummer 115 nutzen. Pilot war Saarbrücken, das den telefonischen Service seit 1. Juni 2011 anbietet. Im Dezember vergangenen Jahres startete der Kreis Merzig-Wadern mit einem zweiten D115-Service-Center ([wir berichteten](#)). Anfang März 2013 sind nach Angaben des Bundesinnenministeriums der Saar-Pfalz-Kreis, die Stadt Homburg und die Gemeinde Tholey dem D115-Verbund beigetreten. „Unser Ziel ist es, die 115 bis Ende 2014 flächendeckend im Saarland einzuführen“, erklärte Saarland-CIO Hanno Thewes.

(rt)

Stichwörter: 115, Saarland, Hanno Thewes